



Pesan Menko Infrastruktur dan Pembangunan: Harapan Melayani Masyarakat Sulbar Melalui SDK-JSM.

MAMUJU, Terbitsulbar.com – Menteri Koordinator Bidang Infrastruktur dan Pembangunan Kewilayahan di Kabinet Merah Putih periode 2024-2029, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) menitip pesan kepada pasangan calon Gubernur Sulbar nomor urut tiga Suhardi Duka-Jendral Salim Mengga (SDK-JSM).

Pesan tersebut disampaikan melalui Koordinator tim monitoring Pilkada Serentak dari Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Demokrat di Sulawesi, Umar Arsal bersama Rocky Amung.

"Pesan dari Ketum, kita harus terus bekerja keras dan mengawal suara kita. Insyaallah, harapan untuk melayani masyarakat Sulbar melalui kepemimpinan SDK-JSM akan tercapai," kata Rocky di Hotel Matos Mamuju. Sabtu, 2 November 2024.

Kunjungan Koordinator tim monitoring Pilkada Serentak dari Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Demokrat di Sulawesi ini bertujuan untuk memperkuat koordinasi dengan Suhardi Duka (SDK), calon Gubernur Sulbar nomor urut 3 sekaligus Ketua DPD Demokrat Sulbar.

Umar Arsal, yang juga menjabat sebagai Kepala Badan Pembinaan Jaringan dan Konstituen (BPJK) DPP Demokrat, menyatakan optimisme tinggi bahwa pasangan SDK-JSM akan memimpin Sulbar.

Menurutnya, jika SDK-JSM terpilih, pembangunan infrastruktur di Sulbar akan lebih mudah terealisasi.

Hal ini didukung oleh peran Ketua Umum Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY), yang saat ini menjabat sebagai Menteri Koordinator Bidang Infrastruktur dan Pembangunan Kewilayahan di Kabinet Merah Putih periode 2024-2029.

Menteri Koordinator Bidang Infrastruktur dan Pembangunan Kewilayahan membawahi lima Kementerian antara lain, Kementerian Pekerjaan Umum, Kementerian Transmigrasi, Kementerian Perhubungan, Kementerian ATR dan Kementerian Perumahan Rakyat.

"Insyaallah, jika Pak SDK menjadi Gubernur, pembangunan infrastruktur di Sulbar akan menjadi prioritas. Dukungan dari pusat akan mempercepat berbagai program penting untuk masyarakat," ungkap Umar di Hotel Matos, Mamuju, Sabtu, 2 November 2024.

Umar menambahkan, SDK memiliki hubungan erat dengan AHY, yang terjalin sejak SDK memimpin Mamuju dan aktif membesarkan Partai Demokrat di Sulbar.

Kedekatan ini diyakini akan memperkuat komitmen AHY dalam mendukung SDK-JSM. Bahkan, jika waktu memungkinkan, AHY dikabarkan akan hadir dalam kampanye akbar terakhir SDK-JSM sebelum pemilihan pada 27 November mendatang.

“Jika ada kesempatan, Ketum akan turut kampanye di sini. SDK sudah berjuang keras untuk Demokrat sejak lama, dan beliau akan memberikan prioritas khusus pada SDK-JSM,” ujar Umar.

Umar juga mengungkapkan bahwa pengalaman SDK-JSM sebagai mantan anggota DPR RI akan memperkuat posisi mereka dalam meraih dukungan dari pusat untuk pembangunan di Sulbar.

“Komunikasi yang baik di pusat, baik dengan DPR RI maupun pihak eksekutif, akan mempermudah program-program SDK-JSM jika mereka terpilih,” jelasnya. (*Ts)